

FACHSCHAFT GEODÄSIE

STUDIENVERTRETUNG GEODÄSIE



MICHAEL KOHLBACHER

Ich heiße Michael Kohlbacher und studiere zurzeit im 6. Semester meines Bachelors in Geodäsie. Die Fachschaft ist für mich eine super Gemeinschaft und ein Ort, wo sich jeder willkommen und geschätzt fühlen kann. Die Möglichkeit hier neue Leute kennen zu lernen, zusammen Zeit zu verbringen oder sich einfach nur auszutauschen ist in meinem Uni-Alltag ein Muss. Deshalb will ich mich aktiv dafür einsetzen, dass die Fachschaft mit ihrem einzigartigem Flair weiterhin für die Studierenden eine willkommene Abwechslung in der Zeit auf der TU bleibt.



KONSTANTIN SCHALLERT

Mein Name ist Konstantin Schallert und ich studiere aktuell im 4. Semester im Bachelor Geodäsie. Als ich mit dem Studium begonnen habe, wurde ich von der Fachschaft herzlich aufgenommen und auch bei Fragen oder Problemen wurde mir immer geholfen. In unserem Studium kennt – und unterstützt man sich gegenseitig. Genau diesen Zusammenhalt, den wir im Geodäsie Studium haben, finde ich wichtig. Jede/r einzelne sollte sich mit einbringen können, was gemeinsame Projekte der Fachschaft betrifft und dieser Zusammenhalt unter den Studenten sollte auch in Zukunft aufrechterhalten werden. Dafür möchte ich mich gerne einsetzen und würde mich über eure Stimmen freuen!



CHRISTINA SCHAUER

Mein Name ist Christina und ich bin gerade im 2. Semester Bachelor Geodäsie. Die Fachschaft hat mir am Anfang von meinem Studium sehr geholfen mich in den Studien-Alltag einzuleben. Da ich ein sehr offener und kontaktfreudiger Mensch bin, der gerne anderen hilft, würde ich mit Freude in der Fachschaft mitwirken. Ich hoffe, dass ich mit meinen Fähigkeiten einen guten Beitrag in der Studienvertretung leisten kann.